

ANJE celebra Legal Trends y lanza modelo de SAFE para República Dominicana

- *Durante el encuentro, ANJE compartió una versión del modelo de Contrato Simple de Participación (SAFE, por sus siglas en inglés) para hacer negocios en República Dominicana.*

Santo Domingo. La Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) celebró con éxito la sexta edición de “Legal Trends”, evento anual en el que se exponen las principales novedades jurídicas que impactan directamente en el quehacer empresarial, y este año con un enfoque en las MIPYMES.

Legal Trends, evento ideado y dirigido por ANJE, es considerado como una plataforma ideal para conocer las tendencias, desafíos y novedades legales que existen en la República Dominicana y el mundo, de la mano de expertos nacionales y junto a más de 200 jóvenes empresarios del derecho y del mundo de los negocios.

Esta edición del evento organizado por la Comisión de Justicia y Legislación de ANJE estuvo enfocada en la protección del clima de negocios, fomento de inversiones y MIPYMES, abarcando temas como: el ecosistema legal para realizar inversiones y negocios en República Dominicana; los riesgos y estrategias legales para la creación y desarrollo de MIPYMES; la captación de inversiones para emprender, oportunidades del mercado de valores, y lecciones aprendidas al emprender en República Dominicana.

El presidente de ANJE, José Nelton González, desde Westpark (antiguo Silversun Gallery), indicó que: *“Estoy convencido de la importancia de estos encuentros, ya que no solo brindan una valiosa oportunidad de conocer las tendencias del mercado en formato conciso, sino que también fomentan el intercambio entre nuestros socios y otros interesados, impulsando la generación de nuevas ideas que estimulen el desarrollo empresarial, fortalezcan las iniciativas privadas y contribuyan a la consolidación de un país en crecimiento, sin dejar atrás a sus emprendedores”.*

La dinámica de Legal Trends estuvo dividida en tres bloques. El primer bloque se denominó “El ecosistema legal para realizar inversiones y negocios en República Dominicana” a cargo de Marcos Peña, socio fundador de la firma “Jiménez Peña”, quien abordó el tema “Clima de negocios para MIPYMES y estrategias contractuales para levantar capital: contratos simples de participación (SAFE)”.

El segundo bloque se denominó “Los riesgos y estrategias legales para la creación y desarrollo de MIPYMES” y estuvo a cargo de Yorlin Vásquez, subdirectora jurídica de la DGII y Fernando Roedán, socio de ANJE y fundador de la firma “Roedán González”, quienes abordaron los temas “las obligaciones tributarias y las alternativas para las MIPYMES” y “Reforma Laboral: principales oportunidades para el mercado”, respectivamente.

El tercer bloque titulado “La captación de inversiones para emprender: Oportunidades del Mercado de Valores”, estuvo a cargo de Ángel Serulle, Intendente del Mercado de Valores, y María Mercedes Marte,

Encargada de Protección y Educación al Inversionista de la Superintendencia del Mercado de Valores, quienes conversaron sobre las oportunidades del mercado de valores para las MIPYMES.

También participó el reconocido empresario Alberto Cruz, fundador y presidente del consejo de administración de “Excel Group”, quien compartió su experiencia sobre las lecciones aprendidas al emprender en República Dominicana.

“Hemos construido un espacio de diálogo con el objetivo de fomentar y fortalecer el ecosistema emprendedor de la República Dominicana, la agenda de este año se diseñó tomando en consideración las principales barreras que poseen las MIPYMES para superar la curva de sobrevivencia y crecimiento empresarial, pues somos conscientes que existen muchos retos que deben ser abordados, como el tributario, el laboral y el financiero, destacando la necesidad de captación y diversificación de las inversiones. Por eso, desde ANJE estamos comprometidos a no soslayar en nuestros esfuerzos por contribuir al desarrollo y seguridad del clima de negocios en el país”, indicó la directora ejecutiva de ANJE, Sol Disla.

Los coordinadores de la Comisión de Justicia y Legislación de ANJE, Gisselle Valera y Boris De León Reyes, realizaron el cierre del encuentro compartiendo el lanzamiento de una versión del modelo de Contratos Simples de Participación (SAFE), ajustado al contexto dominicano, *“ponemos a disposición esta herramienta clave para agilizar las inversiones, proporcionando a las startups y emprendedores una opción flexible para captar capital sin diluir de inmediato su estructura accionaria”,* indicaron.

Ambos directivos de ANJE resaltaron el papel que esta asociación juega como defensora de la libertad de empresa y la iniciativa privada, en tanto principios fundamentales del régimen económico de la República Dominicana, así como el compromiso que tiene respecto al análisis de soluciones ante las dificultades que afectan las dinámicas laborales y las actividades comerciales del empresariado joven dominicano.

Este evento contó con el apoyo de Fiduciaria Reservas y de las firmas Plus Legal y Plus Collection, además de las tradicionales empresas colaboradoras de ANJE: INICIA, Banco Popular Dominicano, Humano Seguros, Altio, Grupo SID, Universal Seguros, AFP Popular, Mapfre Salud ARS, BHD, Primma Valores, Amadita, Martí, Jiménez Peña, Santo Domingo Motors, Zona Franca Las Américas, Consorcio Energético Punta Cana Macao (CEPM), Banco Promerica, Planeta Azul, Banesco, CCD Health, Grupo Puntacana, Futuro Ars, Scotiabank, Pollo Cibao, Domicem, CCN, GULFSTREAM, Excel Group, Fiduciaria Reservas, Legal Plus y Legal Collection.